

六甲が丘ニュース

平成28年7月25日 発行

六甲が丘自治会

神戸市北区東大池1丁目5-8

発行責任者:四元 妙子

「六甲が丘会館事務所」

電話:078-981-8806

E-mail:spxa7b59@tune.ocn.ne.jp

「エンディングノート/相続の話」の講習会が開催されました。

平成28年6月24日(金)に六甲が丘会館にて、表記講習会が開催されました。

当日は、30名を超える参加者で関心の高さが伺えました。エンディングノートは遺言書では無く、生前に自分の死後の思いを書き留めておくもので、残された遺族が困らないようにしておくものです。相続の話についても、分かっているようでも、実際には、残された遺族の関係によっては、複雑な問題を含んで入る場合もあり、身につまされるお話しもあり大変勉強になりました。

平成28年度「敬老の日」お祝い金贈呈該当者調査をします。

平成28年9月17日現在で下記の方々が該当します。(満年齢)

	お祝い	生年月日	備考
満 年 齢	古希(70歳)	昭和20年9月18日～昭和21年9月17日	<u>現在、回覧中の申込用紙にご記入の上、世話人さんへ提出下さい。</u>
	喜寿(77歳)	昭和13年9月18日～昭和14年9月17日	
	傘寿(80歳)	昭和10年9月18日～昭和11年9月17日	
	米寿(88歳)	昭和 2年9月18日～昭和3年9月17日	
	卒寿(90歳)	大正14年9月18日～大正15年9月17日	
	白寿(99歳)	大正 5年9月18日～大正6年9月17日	
	100歳超	～大正5年9月17日	

大池地区合同盆踊り大会

日時：平成28年8月15日(月)
18時～22時頃(雨天、翌日順延)

場所：東大池公園

毎年恒例の大池地区合同の盆踊りを開催します。神鉄沿線では盆踊りを開催する所が少なくなりましたが、大池の盆おどりは、老若男女が一緒に楽しめる数少ないイベントです。当日参加の小学生以下の子ども達には、お菓子を配ります。

夏休み「こども映画会」のお知らせ!

夏休みの子供達の為に、下記のとおり、こどもさん向けの映画を上映します。

開催日：8月2日(火)

上映映画：【ハリーポッター】

上映時間は2時～4時

(開場は1時30分です)

開催場所：六甲が丘会館 1F

主催：NPO法人分水嶺のまち大池
六甲が丘子ども会

各専門部活動報告

会長・副会長 挨拶/報告	平成28年度大池地域合同盆おどり大会実行委員会発足 大池延命地蔵移設実行委員会に出席しました。 六甲が丘第10回文化祭打合せ会議に出席しました。 平成28年度大池地域合同盆おどり大会実行委員会に出席しました。	6月24日(金)
		7月5日(火)
		7月23日(土)
		7月18日(月)
環境衛生部	ごみステーションの現状調査を実施しました。 ・上記調査結果を踏まえ、各ステーションの補修を順次行います。 レナ川清掃(第5日曜日)を実施します。 大池駅周辺クリーン作戦を実施します。 資源ごみ各戸回収実施	6月21日(木)
		～8月末
		7月31日(日)
		8月24日(水)
		8月27日(土)
防火防犯部	救命(AED)訓練に3名が参加しました。 夏季防犯パトロールを実施します。(8月各土曜日)	6月19日(日)
		8月6、13、20、27日
文化教育部	文化祭(10/30開催)参加教室打合せ会議 ラジオ体操を実施します。(日曜日は休み)	7月23日(土)
		7月27～8月3日
福利厚生部	お悔みが1件ありましたが、ニュース掲載は辞退されました。 謹んでお悔やみ申し上げます。 敬老の日お祝金贈呈対象者の調査を行います。	～8月25日(木)
会館担当部	6月度 会館利用者数; 1,295名(利用回数;119回) 駐車場利用台数; 11 台 館内清掃(月2回) <担当世話人輪番 > 1FホールAC故障の為、1台買い替えを行いました。	7月9日・23日(土)
		7月23日(土)
会 計	月次報告	
事 務 局	上期資源ごみ回収助成金申請手続きをしました。 自治会保険更新手続きを行いました。 7月号六甲が丘ニュースを発行しました。	7月6日(水)
		7月19日(火)
		7月25日(月)
8月会議予定	第5回運営委員会を開きます。 第5回役員・幹事会を開きます。	8月13日(土)
		8月20日(土)

8月度会館行事予定

日	時	行 事	主 催	備 考
8月20日(土)	14時～16時	喫茶パンジー	六甲が丘自治会	
毎週日曜日	午前7時30分より	野菜販売	NPO法人分水嶺のまち大池	

大池延命地蔵(仮称)移設のお知らせ！

大池地蔵(仮称)は、高さ1メートル80センチもある大きなお地蔵さんです。更に、周りに、60体もの小さなお地蔵さんが並んだ立派なもので、当時の県道沿い(現在の大池バス停付近)に祀られていましたが昭和56年10月頃、県道の拡幅工事が進められ、大池地蔵(仮称)が工事の妨げになるとのことから現在の位置(有野地区)に移され35年弱が経過しましたが、現存の立派なお地蔵さんを地区に住むみなさんの安全や交通事故から庇護して下さる守り神として大池のシンボリック的存在として元の位置に移設しお祀りすることにしたいとの強い希望がありました。移設には、多大の費用も発生しますが、近隣自治会や、本件趣旨に賛同下さる多くの有志の方々のご協力により、実現の運びとなりました。移設工事完了(8月末予定)の際には、盛大に喜びのイベントが開催される予定ですので、その際には、地域の皆さん、是非共、有り難いお地蔵さんに手を合わせ、お祝いをしましょう！